



MILES DE FIELES CATÓLICOS PARTICIPARON DE LA FIESTA DE CORPUS CHRISTI EN EL ESTADIO RAMÓN TAHUICHI AGUILERA DE LA CAPITAL CRUCEÑA. LA CELEBRACIÓN FUE ENCABEZADA POR EL ARZOBISPO SERGIO GUALBERTI.

Misa de Corpus Christi

Iglesia Católica pide que diálogo reine en el país

• Miles de feligreses participaron de la misa en el Teatro al Aire Libre, para celebrar la fiesta católica, luego los peregrinos partieron en procesión hacia el atrio de la Basílica Menor de San Francisco. En la capital cruceña, la eucaristía se realizó en el estadio Ramón Tahuichi Aguilera, bajo el lema "Unidos por el pan de la Misericordia"



EN LA PAZ, EL TEATRO AL AIRE LIBRE RECIBIÓ A MILES DE FELIGRESSES PARA LA SANTA MISA. EL CORPUS CHRISTI SIGNIFICA RENDIR CULTO AL CUERPO, COMO REGALO DE DIOS, POR ESE MOTIVO MUCHAS PERSONAS EN EL MUNDO ASISTEN A LAS IGLESIAS PARA LA EUCHARISTÍA.

Miles de feligreses participaron de la celebración católica de Corpus Christi. Para esta ocasión se prepararon misas conmemorativas en las distintas ciudades capitales del país. En esta oportunidad, la Iglesia hizo un llamado para que el diálogo reine en el país, bajo el lema: "La misericordia de Dios se hace eucaristía".

El arzobispo monseñor Edmundo Abastoflor convocó en el Teatro al Aire Libre a todas las autoridades para que impere el diálogo y la comunicación en todo momento, en el país.

Posterior a la celebración de la misa, los peregrinos partieron en procesión hacia el atrio de la Basílica Menor de San Francisco, donde el Arzobispo dio la bendición a todas las personas asistentes a la fiesta de Corpus Christi, por ser la más importante del calendario católico.

Entretanto, en Santa Cruz de la Sierra, el monseñor Sergio Gualberti en presencia de miles de feligreses que se dieron cita en el estadio Tahuichi Aguilera, hizo hincapié en el amor al prójimo.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

En Comisión Mixta

Prosigue proceso de selección de contralor

La Comisión Mixta de Planificación de la Asamblea Legislativa reinicia hoy el proceso de selección de postulantes a la Contraloría General del Estado, después del segundo cuarto intermedio de esta semana.

La información fue dada a conocer por el senador del Movimiento Al Socialismo (MAS), René Joaquino, quien

explicó que dos de los tres casos observados se debió a que fueron militantes de organizaciones jurídicas que no tienen ya personería jurídica. El asambleísta dijo que la mayor cantidad de postulantes al cargo de Contralor General del Estado está entre los 40 y 50 años de edad.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Proyecto de reforma laboral provoca tensión en Francia

Los participantes de las acciones de protesta contra una reforma laboral que busca restringir las protecciones de los trabajadores, bloquearon ayer decenas de objetos públicos en París, Nantes, Rennes, Marsella y otras ciudades francesas.

Los activistas sindicales bloquearon las entradas a la

empresa estatal de submarinos nucleares DCNS, situada en la ciudad de Cherbourg. Similar situación se registró en todos los astilleros militares de la ciudad, otros rodearon depósitos de autobuses y las carreteras permanecían cerradas por camiones.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

¡Felicidades Mamá!



LAS MADRES SERÁN EL CENTRO DE ATENCIÓN EN LAS FAMILIAS BOLIVIANAS.

¡Feliz día mamá! ¡Felicidades mamá! ¡Felicidades en tu día mamá! serán algunas de las frases que se escucharán durante esta jornada tan especial, en la que los hijos e hijas buscarán el mejor regalo para alegrar el corazón del ser más sublime sobre la tierra, en agradecimiento por su amor incondicional.

EL DIARIO rinde un homenaje sincero a las mamás bolivianas, sobre todo a aquellas que trabajan dobles turnos, cumpliendo diferentes funciones, además de llegar y atender a su familia, responsabilidad por la que cada mujer se desvive.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Detención domiciliaria para Eduardo León

• El abogado podrá defenderse en libertad de las acusaciones que pesan en su contra. El fallo abre la posibilidad de enjuiciar a cuatro fiscales y un juez por acciones improcedentes

El juzgado Noveno de Instrucción de la ciudad de El Alto determinó ayer otorgar medidas sustitutivas para Eduardo León, exabogado de Gabriela Zapata. Además, la resolución permite al jurista defenderse en libertad de las acusaciones que pesan en su contra.

El abogado Ricardo Maldonado, miembro de la defensa de Eduardo León dijo que la juez de turno por feriado Milenka Gutiérrez, dictó la resolución, disponiendo aplicar medidas sustitutivas a la detención preventiva de León, porque la defensa desvirtuó riesgos procesales.

En horas precedentes, el juzgado declaró probado el incidente de "objeción a imputación defectuosa" a favor del abogado Eduardo León, lo que le permitió defenderse en libertad.

León fue aprehendido el pasado 17 de mayo, tras ser acusado de trata de personas, asociación delictuosa, engaño a personas incapaces e impedimento de funciones.

Por otro lado, se informó también que el fallo abre la posibilidad de enjuiciar a cuatro fiscales y un juez por acciones improcedentes por vía penal.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



207 años de Colorados de Bolivia

EL REGIMIENTO I DE INFANTERÍA "COLORADOS DE BOLIVIA" CELEBRÓ AYER 207 AÑOS DE SU CREACIÓN. ESTA UNIDAD MILITAR ES LA ESCOLTA OFICIAL DEL PRESIDENTE DEL ESTADO Y GARANTIZA SU SEGURIDAD EN PALACIO DE GOBIERNO Y EN LA RESIDENCIA PRESIDENCIAL. ESTA UNIDAD ES CÉLEBRE POR SUS ACTUACIONES EN LA BATALLA DEL ALTO DE LA ALIANZA, EN LA AHORA REGIÓN PERUANA DE PUNO, LA

MISMA QUE FUE FUNDADA INCLUSO ANTES DE DECLARADA LA INDEPENDENCIA DE BOLIVIA. EL COMANDANTE LIMBER ROJAS DIJO QUE COLORADOS DE BOLIVIA TIENE COMO BASE LA INSTRUCCIÓN DE PATRULLAS, ADÉMÁS DE ESTAR EN CONDICIONES DE EMPLEO INMEDIATO PARA GARANTIZAR LA DEMOCRACIA.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Diálogo con Gobierno

Empresarios plantean siete mesas de trabajo

Los empresarios privados del país plantearon al presidente Evo Morales instalar siete mesas de trabajo en el diálogo con el Gobierno, con la finalidad de considerar temas relativos al desarrollo productivo del sector.

La semana pasada, miembros de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB) se reunieron con cuatro ministros de Estado para identificar las áreas de interés; además, de incluirse el reglamento salarial.

Por otro lado, en Santa Cruz, los municipios de Santa Rosa, San Juan y Yapacaní declararon grandes pérdidas en cultivos como consecuencia del cambio climático y la aparición de plagas.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo